

EL BONILLO PARTICIPARÁ UN AÑO MÁS EN EL PROGRAMA DE FOMENTO DE LA LECTURA 'ENCUENTROS CON...' DE LA MANO DE BEATRIZ OSÉS

El programa de la Diputación de Albacete 'Encuentros con...' en su edición de otoño, que persigue promover la lectura en el marco de las actividades que la institución provincial impulsa, a través de su Servicio de Educación y Cultura, para fomentar los hábitos lectores entre la ciudadanía de todas las edades, llegará a nuestra localidad el próximo 13 de noviembre, de la mano de la escritora Beatriz Osés, escritora, profesora de Lengua y Literatura y periodista. Esta autora madrileña ha sido galardonada con el Premio Lazarillo por "Cuentos como pulgas", el Ciudad de Orihuela de Poesía Infantil por "El secreto del oso hormiguero", el Premio Edebé por "Soy una nuez" y el Premio Barco de Vapor por "Los escritores de cartas" y por "Un bosque en el aire". Su libro "El columpio de Madame Brochet" fue finalista del Premio Nacional de Literatura Infantil y Juvenil. Como profesora ha recibido los premios Joaquín Sama y Giner de los Ríos a la innovación educativa.

Este proyecto, que cuenta con dos iniciativas a lo largo del año (ésta, en otoño, y otra en primavera), cumple 23 ediciones contribuyendo a favorecer la participación activa de adultos, jóvenes y niños y niñas en la actividad cultural de sus municipios a través del contacto directo con autores y autoras del panorama nacional que, a su vez, integran la programación de los más de 300 clubes de lectura que conviven en el territorio albacetense.

Así, en esta edición se han organizado un total de 54 encuentros, en los que participan seis escritores y escritoras de reconocido prestigio, como son Angélica Morales y Laura Ferrero, que protagonizarán las charlas con el público adulto, y Beatriz Osés, Paula Carbonell, Rafael Ordoñez y Rafael Salmerón, con el infantil. Estos últimos repiten tras el éxito que cosecharon en Primavera.

Estos 'Encuentros con...', organizados por la Diputación en coordinación con los centros educativos, y los clubes de lectura de bibliotecas y universidades populares, son un referente de la actividad cultural participativa entre los municipios de la provincia, que los acogen cada año, ofreciendo a los lectores y lectoras de la provincia un excepcional espacio de encuentro en el que intercambiar impresiones con quienes han escrito los libros que ellos y ellas han leído previamente.

De hecho, la edición de primavera fue un auténtico éxito, llegando a unas 50 localidades y a cerca de 1.500 personas, entre adultos y niños y niñas, que pudieron disfrutar de esta experiencia desde sus propias localidades.

